



Por una vida en plenitud

BIO.CON

System



Nutrición Inteligente



El sistema donde se tiene el contacto directo con el medio ambiente, aparte de la piel, es el digestivo; de él nuestro cuerpo obtiene los nutrientes y los transforma en sustancias activas para su función. En el intestino que alberga a la microbiota intestinal convergen todas las funciones de nuestro cuerpo, por ello una buena función digestiva se manifestará en todo nuestro organismo, de ahí la importancia de mantener todo el tracto digestivo sano.

BIO.CON System es muy importante para la salud general del organismo; favorece el buen funcionamiento digestivo, circulatorio, nervioso, inmunológico y hormonal, a la vez que nos proporciona un equilibrio tanto en el pH como bacteriano a nivel intestinal. Su compleja combinación de fibras insolubles proporciona el volumen suficiente para controlar el apetito, y mejorar el tránsito intestinal y los flujos sanguíneos del mesenterio que rodea a las paredes intestinales, ayudando con ello a mejorar el retorno sanguíneo para lograr un buen equilibrio entre la pO₂ y la pCO₂ general en el organismo. La existencia de fibras insolubles ayuda a la limpieza de las paredes arteriales controlando los niveles de colesterol, triglicéridos y azúcar en sangre.

BIO.CON System contiene isoflavonas, cuya doble actividad (*actúan a la vez como estrogénicas y antiestrogénicas*) le confieren una serie de cualidades que permiten regular el balance hormonal en la mujer. Por lo tanto, **BIO.CON System** ayuda a mejorar los síntomas vasomotores de la menopausia y equilibra la producción hormonal, además de aumentar la respuesta muscular en relajación y contracción gracias al calcio iónico. Al mismo tiempo promueve una estabilidad en los picos emocionales por su liga de 7 azahares que ayudan a la relajación nerviosa. Tanto la semilla de uva, como los polisacáridos de arroz y las isoflavonas son protectores celulares, por su excelente aporte antioxidante.



La mezcla de probióticos (*bacterias benéficas intestinales*) y prebióticos (*fructooligosacáridos*) hacen de **BIO.CON System** el mejor producto simbiótico del mercado. La importancia de esta microbiota intestinal se equipara a la del hígado debido a su función tanto inmunológica como metabólica. **BIO.CON System** es el primer producto nutrimental que llega a ser un alimento completo por su aporte de nutrientes, logrando un equilibrio real en los diferentes sistemas y funciones del cuerpo humano, entendiendo que estas funciones llevan una correlación sistémica y metabólica, es un sistema que trabaja en conjunto.



Por una vida en plenitud

Ingredientes:

Linaza (*Linum usitatissimum*), Salvado (*Triticum dicoccium*), Ácido cítrico, Polisacáridos de arroz, Avena (*Avena sativa*), Pingüica (*Arctostaphylos pungens*), Fructooligosacáridos, Amaranto (*Amaranthus hypochondriacus*), Nopal (*Opuntia ficus indica*), Proteína de soya (*Glicine max*), Tamarindo (*Tamarindus indica*) fruto, 7 Azahares (*Citrus aurantium*) flores, Levadura de cerveza (*Saccharomyces cerevisiae*), Calcio de Coral, Semilla de uva (*Vitis vinifera*), Isoflavonas de soya (*Glicine max*), Sucralosa, Lactobacillus casei, Lactobacillus acidophilus y Estevia (*Stevia rebaudiana*).

Recomendaciones de uso:

Consumir, en un vaso con agua, una cucharada sopera por la mañana y una cucharada sopera por la noche. Puede agregarse al yogurt o jugos naturales.

Si se quiere reducir de peso, tomar dos cucharadas en agua 15 minutos antes del desayuno y 15 minutos antes de la cena.

Niños con problemas intestinales pueden tomarlo a partir de los 5 años de edad: en un vaso con agua, media cucharada sopera por la mañana y media cucharada sopera por la noche.

Tips de producto:

Mejora la circulación sanguínea en problemas de várices.

Ayuda a desinflamar el abdomen y contrarrestar la obesidad.

Proporciona un equilibrio hormonal y es muy útil en los síntomas de la menopausia.

Corrige la función digestiva, es muy útil en problemas de hernia hiatal y reflujo gastroesofágico.

Contiene ingredientes que ayudan a la depuración de vías urinarias.

Provee potentes antioxidantes.

Mantiene una sana flora bacteriana.

Tomando dos cucharadas en agua 15 minutos antes de los alimentos proporciona una sensación de saciedad que ayuda en la reducción de peso.

Muy útil en la prevención de divertículos, pólipos, colitis y cáncer de colon.

Eficaz en el combate del estreñimiento y constipación.

Tiene un agradable sabor a tamarindo.

Sin efectos secundarios o adictivos y se puede consumir el tiempo que sea necesario por carecer de fibras irritantes o laxantes.

Productos complementarios:

Recuerde que la función digestiva está influenciada por una buena condición hormonal, muscular y nerviosa, por lo tanto, para mayores resultados se recomienda utilizar **BIO.CON** System conjuntamente con **BIO.CIA** Alfa, **BIO.GRU** Aqua y **BIO.EN** Wild.

Mercado meta:

BIO.CON System se recomienda a:

Personas que deseen mantener una salud óptima.

Personas con problemas digestivos.

Personas que se encuentren en régimen de reducción de peso.

Personas con gastritis y reflujo.

Personas sometidas a alto nivel de estrés.

Personas que tengan problemas para digerir alimentos.

Personas con deficiencias nutricionales.

Personas con alergias frecuentes o estacionales.

Personas con problema circulatorios y hormonales.

Personas con problemas metabólicos.

Consejos del Centro de Asistencia Profesional PURE LIFE:

Debido a su contenido de probióticos, es normal que en algunos casos se pueda presentar movimiento intestinal, inflamación o estreñimiento durante el primer y segundo día de consumo. Una buena ingesta de agua, nos ayuda a una mayor movilización de la fibra insoluble en el intestino. La ingesta dos veces al día mejorará los resultados.

Se recomienda consumir regularmente en el mismo horario para promover el orden digestivo.

Evite el abuso de alimentos irritantes para tener un efecto más rápido.

